



Anally Ferreira Herrera



Eduardo Mamani Manani



Francisco Lincheo Torrejón



Giovanna Trincado Áviles



Hugo Estica Esteban



Jorge Muñoz González

# Definidas las presidencias y vicepresidencias de las comisiones del Consejo Regional



Lautaro Lobos Nuñez



Lorena Ramírez Palma



Lucero Callpa Flores



Luis Milla Ramírez



Mauricio Schmidt Silva



Néstor Jofré Núñez

En la última sesión plenaria del Consejo Regional de Tarapacá, que presidió el Gobernador Regional José Miguel Carvajal, los integrantes del cuerpo colegiado aprobaron por unanimidad, la conformación de las presidencias y vicepresidencias de las catorce comisiones que funcionan en el CORE.

La lista oficial de las y los consejeros regionales que asumieron los cargos de Presidente y Vicepresidente de cada comisión, es el siguiente:

La Comisión de Régimen Interno sólo considera a su presidente en lo que respecta a los nombramientos, dicha investidura recayó en el consejero regional Sergio Asserella Alvarado.

La titularidad de la Comisión de Infraestructura, Inversión y Presupuesto quedó conformada por el consejero Jorge Muñoz González como Presidente, y como Vicepresidente el consejero Luis Milla Ramírez.

La Comisión de Deportes y Recreación quedó liderada por el consejero Francisco Lincheo Torrejón como Presidente, y por la consejera Giovanna Trincado Áviles como Vicepresidenta. La cuarta comisión, la de Medio Ambiente y Energía, la encabezan el consejero Octavio López Ávalos como Presidente, y la consejera Lucero Callpa Flores como Vicepresidenta. La Comisión de Fomento, Emprendimiento e

Innovación la preside el consejero Néstor Jofré Núñez, y su vicepresidenta es la consejera Lorena Ramírez Palma.

La Comisión de Desarrollo y Afianzamiento de la Identidad Rural, Agricultura, Ganadería y Minería, en tanto, quedó liderada por la consejera Lucero Callpa



Octavio López Ávalos

Flores como Presidenta, y por el consejero Mauricio Schmidt Silva como Vicepresidente.

La fusionada Comisión de Arte, Cultura, Patrimonio, Turismo y Relaciones Internacionales, será encabezada por el consejero Mauricio Schmidt Silva como Presidente y



Sergio Asserella Alvarado

por el consejero Octavio López Ávalos como Vicepresidente.

La Comisión de Desarrollo Social quedó conformada por la consejera Giovanna Trincado Áviles como Presidenta, y la consejera Anally Ferreira Herrera como Vicepresidenta.

Respecto de la Comisión de Transportes, Movilidad y Telecomunicaciones, como Presidente asumió el consejero Eduardo Mamani Mamani, y como Vicepresidente, el consejero Jorge Muñoz González.

La Comisión de Seguridad Ciudadana quedó conformada con la consejera Lorena Ramírez Palma como Presidenta, y con el consejero Néstor Jofré Núñez como Vicepresidente.

La undécima Comisión corresponde a la de Vivienda, Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial, cuya presidencia asumió el consejero Luis Milla Ramírez y la Vicepresidencia la detenta el consejero Hugo Estica Esteban.

La directiva de la recientemente creada Comisión de Educación quedó conformada por la consejera Anally Ferreira como Presidenta, y por el consejero Francisco Lincheo como Vicepresidente.

Finalmente, la Comisión de Salud quedó conformada por el consejero Lautaro Lobos Lara como Presidente, y por el consejero Hugo Estica Esteban como Vicepresidente.